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DELIBERAZIONE  N

uta:  ordinaria

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

LJ

o   2,_ì6

Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  27/08/2018

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedirhento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antoniq^o X
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni *
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo *
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna 7<

9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X_

TOTALE No ì _À

Presiede la seduta il Preside

Partecipa e assiste il/la in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 27/08/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

_,

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri scrutatori-,                    tH-

Presenti               no   q

Votanti                no    ?

Voti favorevo|i  n°

Astenuti            no  /

Voticontrari      no  /

DELIBERA

il risultato è il seguente :

11 verbale del 27/08/2018 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione.



tiffi
COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA ` PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0
SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 27 //08/2018

L'anno  2018,  il  giomo  ventisette  del  mese  di  Agosto,  alle  ore  9,00  in Palemo,

nella sala delle adunanze Consilia

La   Colla   n.°    48/52,    si

Circoscrizione, convocato a norm

Presidente,   con   avviso   prot.   i

trattazione degli argomenti all'O.

della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

ito    il Consiglio   Circoscrizionale   della   Terza

delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

1014821    del   25/07/2018,   per   procedere   alla

Presiede la seduta il  Presidente Antoniadsantangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'IstruttoriAmm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig. Alfi.edo Mazza.

11  Presidente,  alle  ore  9,00,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo , Terranova e Santangelo. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Prester,   Quartararo   e   Gulemi.   IJb"  nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unamimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com#77z.cc}zz.o#z. c7e/

P7'esz.cJe7?/e indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Nota inoltrata dal Sig. Giuseppe Lo Giudice, prot. n.°  1069171 del  16/08/2018,

con oggeMo..  ``Richiesta per il ripristino del vecchio Capolinea bus  (Stazione

Ceritrale) della linea AMA:T 209  " ;

•    Comunicazione inoltrata dall'Azienda AMAT, prot. n°1084713 del 22/08/2018

aNemhfè  per  ogg€mo..  "Richiesta  ripristino  Capolinea  bus  della  linea  AMAT

209„  ;
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•    Nota inoltrata dall'Azienda RAP con prot. n.°  1069193 del  16/08/2018, dove si

comunica    che    in    data    13/07/2018    è    stato    espletato    l'intervento    di

disinfestazione in Via Stazzone  richiesto con nota n°9768231' 11/07/2018;

•    Nota  inoltrata  dall'Azienda  RAP,  prot.  n.°  1069269  del  16/08/2018  dove  si

comunica che, l'intervento di disinfestazione richiesto in data 27/06/2018 con

nota prot. n° 939061, in Via  Alongi è stato espletato il 30/06//2018;

•   Nota  inoltrata£dall'Area  dei  Servizi  ai  Cittadini  -Ufficio  Anagrafe  e  Stato

Civile,  prot.  n.°   1069183  del   16/08/2018,  con  oggetto:  "E/e77co  Co77sz.g/z.erz./

Assessori/Presidenti di Circoscrizione delegati alla celebrazione di riti civili e

cosfz.fctzz.o7%  %72g.o77e  cz.vz./z."  ,   cui   si  trasmette     1'elenco  aggiomato  alla  data
\

10/08/2018     degli     Assessori,     Consiglieri     Comunali     e     Presidenti     di

Circoscrizione   delegati   alle   fimzioni   di   Ufficiale   di   Stato   Civile   per   la

celebrazione dei matrimoni di rito civile e delle costituzioni unioni civili;

•    Nota  inoltrata  dal  Signor  Claudio  Catania,  prot.n°1076512  del  21/08/2018,

avente per oggetto: "Prob/e777z. c7'o77z.cz. z.77  7Tz.cz Orefo ",   con la quale si   informa il

Consiglio  che,  le  problematiche  relative  il  mancato  spazzamento  delle  vie,

l'assenza  di  illuminazione  pubblica  ,   presenza di  erbe  infestanti  cresciute  a

dismisura,  presenza di  blatte,  tombini  otturati,  continuano  a   persistere  nella

zona di Via Oreto, che va dall'altezza di Via Orsa Minore sino alla Via Paolo

Orsi, forgiando un grave rischio per la salute dei cittadini.

•    Nota  inoltrata  dal  Signor  Giovanni  Fenech,  prot.  n°1076556  del  21/08/2018,

con oggeffio..  "  2°  SOLLECITO  Segnalazione  è richiesta  sollecito  intervento

pct/z.zz.cz  sfrczcJe",   che  evidenzia  un  sevizio  discontinuo  di  spazzamento,     la

mancata disinfestazione e derattizzazione della Via Oreto,   dal   civico n.° 444

fino al n.° 46o;

•    Nota  inoltrata  dal  Sig.Gaetano  Morreale,  prot.n°  1076529  del  21/08218,  con

oggeMo..  "Quartiere  Or:eto/Stazione  completamente  al  buio"  cheg  es,pr.Lme  .il

disagio subito dai residenti   qel quartiere Oreto/Stazione riguardante l'assenza

l
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di   illuminazione nelle vie   da circa due mesi e mezzo, nonostante siano stati

installati  i nuovi pali luce;

•   Nota    inoltrata    dal    Coordìnamento    Circoscrizionale    prot.n°1078208    del

Z2/08/2018, aNe"he per  ogge*£o "Richiesta  autorizzazione per  i  Consiglieri  a

interloquiretramitecentralinodelComuneconipropricellulari";

•     " jzz.c¢z.esfa cZz.serbo z.#  yz.¢ 4/oz. " a firma del Consigliere Giovanni Adelfio;
f

•    "Richiesta  dissinfèstazione  e  derattizzazione  in  Via  Belmonte  Chiavelli,  lato

mo#fe " a fima del Consigliere Giovami Adelfio;

•   Nota  inoltrata  dall'   Area  della  Cultura,  prot  n°1.087.094  del  24/08/2018,

ENe;rùeperogg€Hho"IntegrazionelimititoponomasticidellaViaMonteleone";

Prende la parola il Consigliere Quartararo, infomando il Consiglio che, in data

odiema  sono stati avviati  i lavori di ristrutturazione per la messa in sicurezza del

Ponte  Bonagia  (1ato  monte),    facendo  presente  che,    a  tal    proposito  nessuna

comunicazione   è   pervenuta   alla   111°Circoscriziòne,   al   fine   di   informare   il

Consiglio  dell'inizio  dei  suddetti  lavori,  sottolineando  che,  il  Consiglio  viene  a

conoscenza della suddetta opera tramite  i mezzi di infomazione,(giomali, radio

televisione  e  social),    il  Consigliere  Quartararo,  non  oppone  alcun  veto  a  tale

Opera di messa in  sicurezza,  ma tiene  a far notare  al  Consiglio  che,  gli  Organi

competenti, non hamo dato alcm preawiso o notifica,  sia   dell'inizio che della

conclusione dei suddetti lavori, nonostante tale omissione concorda che, il periodo

di  messa  in  opera  è  ottimale,  poichè  ricade  in  un  periodo  di  scarsa  affluenza

veicolare.

Alle ore 9,35 entra il Consigliere Ilardi. Risultano presenti s Consiglieri

Riguardo  la tragedia di  Genova i  social  hanno messo  in evidenza lo  stato  di

criticità   dei   vari   viadotti   ricadenti   nel   territorio   del   Comune   di   Palemo,

sollecitando in particolar modo il   "ponte Oreto" e postando sui social delle foto

relative lo stato di` precarietà del Ponte, venendo meno alle più basilari conoscenze

architettoniche  e \ strutturali  del   manufatto.  Tale  segnalazione,  da parte  dei vari

Gruppi  Politici,    non  sono  altro    che,  una  mera  strumentalizzazione  al  fine  di



mettere   in   evidenza   il   proprio   colore   politico.      11   Consigliere   Quartararo,

puntualizza che precendemente ha avanzato delle mozioni al riguardo, ed inoltre,

inqualitàdiPresidentedellaCommissioneCulturaharichiesto,tramitedellenote

inoltrate  all'assessore  Arcuri,  un  sopralluogo  tecnico  per  verificare  1'idoneità

statica e  strutturale del ponte,  si riserva inoltre di presentare una mozione per il

ripristinodeimarciapiedi,vistol'imminenteiniziodelnuovoarmoscolastico.

Interviene il Pfesidente Santangelo, esprimendo parere concorde al Consigliere

QuartararoedevidenziandolascarsavolontàdicoinvolgereilConsigliodella111°

Circoscrizione per un argomento di tale rilevanza . 11 Presidente sottolinea che, il

primoaftoespletatodacodestoConsiglionellacorrentelegislatura,riguardavala

criticità  del  ponte  Oreto,   a  tale   scopo  veme  proposto  un  progetto,   di   cui

1'Amministrazione non ha mai tenuto conto.  Sui marciapiedi attigui la banchina

carrabile persistono delle voragini  da circa cinque  ami,  dove  sono  collocati  dei

dissuasori  metallici,  al  fine  di  tutelare  1'incolumità  dei  passanti.  Riguardo  la

mancata  comunicazione  dell'inizio  dei  lavori  sul  ponte  Bonagia,  il  Presidente

auspica   che      la   gestione   amministrativa   di   stampo   "privatistico",   attuata

dall'Assessore   Arcuri,   poco   risolutiva,   cambi   presto   andatura,   affinché   il

Decentramento possa decollare.

Interviene il Consigliere~  Bruschetta rammentando le ripetute richieste inoltrate

ai  tecnici  di  competenza  dell'   Amministrazione     Comunale,  al  Sindaco  che

invitanogliorganicompetentiapresenziareinsede,pertrattarelostatoattualedel

Ponte Oreto e 1'eventuale progetto per la  risoluzione del problema

Alleore9,48entralaConsiglieraRappa.Risultanopresenti9Consiglieri.

11 Presidente, rinnova 1'invito al Sindaco, al   Vice Sindaco e all'Assessore Arcuri

pressolasededellaterzaCircoscrizione,perdiscuterelacriticitàdelPonteOreto.

11Presidentepassaallatrattazionedel11puntodell'O.D.G.,ovvero"4provczzz.o7%.

verbcz/z. dé% sed~ precede7?fe ",  dando lettura del verbale relativo alla seduta del.

08/08//2018;  11 Consiglio approva all'unanimità dei presenti, alle ore 09,58.

A11eore10,00esceilConsigliereQuartararo.Risultanopresentisconsiglieri.
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Subentra in qualità di scrutatore il Consigliere Rappa.

Si passa alla  lettura del verbale relativo alla seduta del.10/08//2018;   11 Consiglio

approva all'unanimità dei presenti, alle ore-10,05 .

11 presidente alle ore 10,10 sospende la seduta per dieci minuti.

IIS

Anton

Alle ore 10,20 riprendono i lavori d'aula. Presiede la seduta il Vice presidente Andrea

Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Istruttore Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.
` Redige il verbale  il Coll. .Prof. Amm.vo, Sig. Alfi.edo Mazza.

11 Vice Presidente procede alla chiama dell'appello: risultano, pertanto, presenti i

Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Pres_ter,  Rappa e  Terranova.

Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata la presenza del quorum struttùrale per la validità della seduta,  il Vice

Presidente pone`in votazione il Collegió degli scrutatori nelle persohe dei Consiglieri:

Prester, Rappa e Gulemi. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all'unanimità

dei presenti.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4f/z. Jspeffz.vz. e/%72zz.o7?z. proposz.fz.ve ", con

la    lettura    del    parere    avente    per    oggetto:     "jlego/czme77fo    z.7cferve#fz.    czòz.fczfz.vz.\

rimodulazione testo Regolamentare " , con proh. . rL.°941g]2 del 28106/2018.

Si da lettura del parere sino all'art. n°3.

11  Vice  Presidente,  pone  il   suddetto  parere  alla  conoscenza  diretta  di  tutti  i

consiglieri per ulteriori approfondimenti ed eventuali modifiche da apportare.

Alle 10,40 si chiudono i lavori d'aula.



\
Ietto, approvato e sottoscritto

'LSEG#O

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

il softoscrifto auesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  centro civico dal _ &8 ,08  ,  À.8

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

palemo,Ii    0

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

\  Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palermo, lì

&8l,of8\.,8 a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il o¥\,o9\\8 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


